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der Abgeordneten Inge Jäger, Genossinen und Genossen 
an das Bundesministerium für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten 
betreffend Kosten von Abendschulen 
 
 
Das österreichische Schulsystem bietet mit den Abendschulen für Berufstätige 
eine Variante an, um zu einem qualifizierten Abschluß einer höheren Schule mit 
Matura zu gelangen. 
 
Die unterzeichnenden Abgeordneten richten daher nachstehende 
 
 
 
ANFRAGE 
 
 
1 . Wie entwickelte sich die Absolventenzahl an diesen Schulen in den letzten 
sechs Jahren (Gesamtzahl der einzelnen Schultypen)? 
 
2. Wie sieht die Alterss truktur der SchülerInnen an den einzelnen höheren 
Schulen für Be rufstätige aus, gegliedert nach Geschlecht und Schultypen? 
 
3 . Wie hoch war der Personalaufwand des Bundes für die Lehrer an diesen 
Schulen im Schulj ahr 1994/ 1995? 
 
4. Wie viele Schüler der Abendgymnasien des letzten Maturaganges besuchten 
alle 9 Semester dieser Schule, wie viele 8 Semester und wie viele 6 bzw.5 
Semester ? 
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